

Videos

Epilepsie leicht erklärt – in 10 Sprachen

Rund 80 000 Menschen in der Schweiz sind von Epilepsie betroffen. Nun informieren 10 kurze animierte Erklärvideos der Schweizerischen Epilepsie-Liga in 10 Sprachen einfach und anschaulich über diese häufige Krankheit. In rund einer Minute pro Video erfährt man im Cartoon-Stil das Wichtigste rund um die Epilepsie.

Jeder sollte wissen, was bei einem epileptischen Anfall zu tun ist, vor allem, dass man die Person im Anfall vor Verletzungen schützen muss. In den Videos werden aber auch andere Fragen beantwortet: Wie können Anfälle aussehen, und was kann Epilepsien verursachen? Wie lassen sich Epilepsien behandeln? Können Epilepsiebetreffene Kinder haben? Dürfen sie Alkohol trinken oder Auto fahren? Gehören sie zur Risikogruppe für COVID-19, und ist eine Impfung empfehlenswert?

«Die Erklärvideos sind eine unterhaltsame und anschauliche Ergänzung zu unseren sonstigen Informationen», so Julia Franke, Geschäftsführerin der Epilepsie-Liga. «Wir wollen damit auch Menschen erreichen, denen unsere bisherigen Informationen zu schwierig sind.» Die Videos sind auf Albanisch, Bosnisch/ Kroatisch/ Serbisch, Deutsch, Englisch, Französisch, Italienisch, Portugiesisch, Tamil, Tigrinya und Türkisch verfügbar. Zusätzlich können in allen Sprachversionen Untertitel angewählt werden, zum Beispiel für Menschen mit Hörbehinderung oder zum Betrachten im öffentlichen Raum ohne Kopfhörer.

Die Videos sind unter folgendem Link verfügbar:

www.epi.ch/videos

red ▲

Medienmitteilung der Epilepsie-Liga vom 24. November 2021.